

Gebetsinitiative

Regelmässig beten für Bedrängte und Verfolgte. Im Sonntagsgottesdienst und unter der Woche.

Im Monat Mai beten wir für:

Sonntag, 5. Mai: IRAN

Der iranisch-armenische Pastor **Anooshavan Avedian** (61) verbüsst eine 10-jährige Haftstrafe im Evin-Gefängnis in Teheran. Er wurde zusammen mit zwei christlichen Konvertiten verhaftet, als Geheimdienstmitarbeiter am 21. August 2020 eine Razzia bei einer privaten christlichen Versammlung in Narmak in Teheran durchführten. Ein Antrag auf Wiederaufnahme des Verfahrens wurde im August 2022 abgelehnt. Anooshavan trat die Haft am 18. September 2023 an. – *Wir beten für die Freilassung von Anooshavan und dafür, dass christliche Konvertiten im Iran ihren Glauben frei praktizieren können.*



Sonntag, 12. Mai: PAKISTAN

Sadia Aslam (17) und ihre Schwester Safia (20) wurden am 24. Februar 2024 von drei Männern entführt, als sie eine Party in einer Schule besuchten. Beide Mädchen wurden von den Männern unter Drogen gesetzt und vergewaltigt. Die Polizei konnte Sadia am 6. März durch die Rückverfolgung der SIM-Karte ausfindig machen und befreien, aber Safias Verbleib ist weiterhin unbekannt. – *Wir danken für Sadias Rückkehr, beten für Safias Freilassung und gedenken aller Opfer von Entführung und Zwangsheirat in Pakistan.*



Sonntag, 19. Mai: BANGLADESCH

Lovelu Sadek konvertierte vor 10 Jahren zum Christentum und wurde Pastor. Weil Lovelu seinen Glauben offen auslebte, sah sich die Familie mit Widerstand konfrontiert. Im Februar 2024 wurde Lovelus Name auf eine Liste von Personen gesetzt, die von muslimischen Extremisten der Blasphemie beschuldigt wurden. Darauf wurde er verhaftet. Inzwischen wurde Lovelu gegen Kaution freigelassen, aber die Anklage bleibt bestehen. – *Wir beten um Schutz für Lovelu und alle christlichen Konvertiten in Bangladesch.*



Sonntag, 26. Mai: MYANMAR

Pastor Hkalam Samson, ein ehemaliger Baptistenleiter und Menschenrechtsverteidiger, wurde am 7. April 2023 zu sechs Jahren Gefängnis verurteilt. Der 65-Jährige war ins Visier des Militärs geraten, nachdem er die Unterdrückung von Minderheiten, darunter auch Christen, im Bürgerkriegsland Myanmar angeprangert hatte. Am 17. April dieses Jahres wurde er im Rahmen einer Amnestie begnadigt und freigelassen, aber innerhalb weniger Stunden erneut inhaftiert. – *Wir beten um Freiheit für Pastor Samson und um Schutz für die christliche Minderheit in Myanmar.*



Leidet ein Teil des Körpers, so leiden alle anderen mit! 1. Korinther 12,26

Beten Sie regelmässig für Gefangene und Verfolgte!
Tragen Sie sich für den monatlichen Newsletter ein:
www.csi-schweiz.ch/gebete

